
 
BM Böhling erläutert den Beschlussvorschlag, der den Weg für einen neuen Vertrag 
oder anderen Partner möglich macht. Auf Kreisebene wurde eine Arbeitsgruppe 
eingerichtet. Weiterhin kooperiert die Stadt in diesem Punkt mit der Gemeinde 
Wangerland. Ziel ist neben der Erzielung von Mehreinnahmen für den städtischen 
Haushalt in erster Linie eine kostengünstige Energieversorgung für unsere Bürger. 
 
RM Homfeldt beantragt eine Abänderung des Beschlussvorschlages dahingehend, dass 
der Bürgermeister zunächst beauftragt wird, dass Verfahren „einzuleiten“ und 
Kooperationen mit anderen Kommunen „zu prüfen“. Diesem wird einvernehmlich 
zugestimmt. 
 
RM Eggerichs bittet um laufende Berichte im Finanz- und Wirtschaftsausschuss. 
Weiterhin möchte er gern einen Erfahrungsbericht anderer Kommunen. 
 
BM Böhling bietet hierzu an, ggfls. eine andere Kommune zu besuchen. Bei der 
komplexen Rechtsmaterie wird auch fachliche Hilfe von Externen in Anspruch 
genommen werden müssen. 
 
RM Schüder weist als Gast darauf hin, dass vor zwei Jahren bereits ein entsprechender 
Antrag von ihrer Fraktion gestellt wurde. 


